
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 897 /2022                                         Guaíba, 31 de agosto de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  187/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  580/2022  apresentado pelo Vereador

Professor Luciano Rocha – REPUBLICANOS.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1 - Existe no município algum projeto de atividades esportiva para 

PCD (pessoas com deficiência)?

2 - Se existe, Quais são as atividades e onde estão sendo realizadas?

3 - Caso não exista este projeto esportivo para PCD, é possível 

implantar no município, através da secretaria de Esporte?

4 – Tendo a possibilidade de aplicar o projeto, teria viabilidade de se 

aplicar nos bairro?
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Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar o que segue abaixo.

1 e 2 - Não há projeto de atividades esportivas para pessoas com deficiência
física(PCD) devido a falta de adaptações de acessibilidade para este público tal
como rampas de acesso e corrimões e outras que se fazem necessário.

3 - Após  a  reforma  do  ginásio  onde  serão  instaladas  as  adaptações,  será
possível a implementação de projeto esportivo para PCD.

4 - Haverá possibilidade desde que ocorram mais contratações de profissionais
qualificados na área para o desenvolvimento das atividades. Contando com a
costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para  qualquer
esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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